

Iniciativa “Conectados con el aprendizaje”

Estudiantes brindaron apoyo al Aula Hospitalaria del Hospital Clínico

● Alumnas de Técnico en Educación Especial de Santo Tomás compartieron con usuarios de este recinto para contribuir con su bienestar y desarrollo integral.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con el objetivo de promover mediante actividades que faciliten el desarrollo de competencias pedagógicas, un grupo de estudiantes de primer año de la carrera de Técnico en Educación Especial de Santo Tomás Punta Arenas, realizó su primera actividad con los alumnos del Aula Hospitalaria del Hospital Clínico de Magallanes.

Las jóvenes educadoras pusieron en marcha una serie de dinámicas de desarrollo sensorial y cognitivo, a través de actividades lúdicas y educativas que estimularon los sentidos de quienes fueron sus estudiantes.

“Esta actividad no solo fortaleció las habilidades

técnicas de las estudiantes, sino que también subrayó la importancia del trabajo en equipo y la dedicación en el ámbito educativo”, explicó Nataly Panichine, directora de carreras Área de Educación Santo Tomás.

Todo lo desarrollado fue planificado por las propias estudiantes, quienes potenciaron lo aprendido durante estos primeros meses de clases. Asimismo, las jóvenes crearon material didáctico que fue adaptado al contexto y a las necesidades específicas de los alumnos del Aula.

Nasira Reyes, estudiante de primer año de la carrera pedagógica, agradeció la oportunidad de aprender, señalando que “fue una jornada muy bonita; tuvimos una muy buena recepción de parte de ellos, fue divertido, jugamos mucho,



CEDIDA

Las estudiantes aportaron su conocimiento al aprendizaje de usuarios del Aula Hospitalaria.

fomentando la motricidad de los niños”.

El Aula Hospitalaria cumple un rol muy importante para el cuidado de las trayectorias edu-

cativas de niños, niñas y jóvenes, que por motivos de salud ven interrumpida su participación en instituciones educativas tradicionales.